

Chers amis, licenciés, adhérents, futurs licenciés ou adhérents,
En cette fin d'année, je suis heureux de vous accueillir dans
cette belle salle du Complexe Sportif de Cabessut, à l'occasion
de ce moment important pour notre association qu'est
l'assemblée générale annuelle.

Bienvenue à Mme FAUBERT (maire-adjoint au sport de la ville, à
la culture, à la vie associative) et à Gérard Mazet, président de
l'OSGC qui nous font l'honneur de leur présence.

Nous recevrons aussi Mr Landois, représentant "La véloterie",
nouvelle association soutenue par le Grand Cahors, mais aussi
par la FUB, Emmaüs, ou encore la fondation Macif, qui sans

doute pourrait à nous aider à surmonter les soucis causés parfois par nos machines.

Egalement, le club est associé à une démarche de l'une de nos féminines, Marie-France, qui suit une formation actuellement qui lui permettra d'intervenir dans le cadre du Sport-Santé, en permettant à des personnes en souffrance de se reconstruire en pratiquant la bicyclette. elle nous en dira un peu plus au cours des débats.

En 2023, le comité départemental va proposer divers formations (animateur, mécanique, dirigeants, PSC 1) . Le diplôme d'animateur (8h) étant un minimum pour accompagner les nouveaux arrivants.

Mais avant de débiter nos travaux, je voudrais que l'on se recueille un petit moment afin d'honorer la mémoire de nos amis disparus cette année, Daniel HERMET (et une grosse pensée pour son épouse Josiane ici présente) et Pierre PHILIBERT.

Merci.

Nous n'oublions pas non plus, nos licenciés ou adhérents qui souffrent dans leur chair ou qui ont eu la peine de perdre un être cher.

L'année 2022 arrive à son terme, et il convient donc d'en faire collectivement le bilan. Au-delà de l'obligation statutaire, c'est surtout le RDV au cours duquel, tous, nous nous retrouvons autour de notre association. Alors, n'hésitez pas ! Participez !

